

# 西の京・都和のはなたより

## 西の京・都和のはなたより

12月、一年の締めくくりの月です。南座の顔見世興行、舞妓さんの事始め、すす払いなどあちこちで新しい年を迎える準備が始まります。

第46号 (2015年12月10日)  
発行責任者 磯部 真理子  
連絡先: 075-821-3388 (西の京内)

## ★お陰できれいになりました★

## GH 都和のはな

ご家族さんに来ていただき、大掃除のお手伝いをさせていただきました。入居者さんはご家族さんにお礼



に、ということで、うどんを打っていただき、柿をむいたり、サラダを盛り付けていただき皆でおいしくいただきました。でも、メインはカレーライスでして…うどんはカレーうどんにさせていただきました。



## 特養都和のはな

## ★目が覚めるイルミネーション★

夕食時にテレビのニュースで報道されて



いる映像を見ながらある入居者の方が「見に行きたいね」と一言。早速ロームのイルミネーションを見に行きました。12月に入り気温も低かったので車中からしたが、イルミネーションは“初めて見た”という方が多く、みなさんとても満足そうに眺めていました。



都和のはなブログはこちらから↓

<http://blog.livedoor.jp/tokuyoutowanohana/>

## 西の京

## ★あきまつりとおでんと紅葉狩り★

鳥居をくぐってお神輿が練り歩き、専門棟の秋祭りの始まりです。

まず輪投げで景品を手にし、金魚すくいへと続きます。

屋台からは焼きそばの匂いが香ばしくフロアに広がります。

お豆腐をいれてソフトに仕上げたみたらし団子…

遊びもおなかも大満足！！



一般棟では昼食時に「ほくほくおでんパーティ」を開催しました。大きなおでん鍋がフロアに登場、職員がお皿に取分けてお出ししました。セットされたいつもお膳と少し異なるため、利用者さんも職員も戸惑いがち…「美味しいね」といつもより、たくさん食べておられました。



通所レクでおじゃみで立てた旗倒しゲームをしました。懐かしい、名優たちの写真をながめながら昔話に花が咲きました。

今年も紅葉狩りに外出外。季節を楽しみました。



## 事例検討会

盛西の京・都和のはな合同で事例検討会を行いました。各部からの事例発表の後、「看取り」「施設生活を楽しんで頂くために」の2テーマでグループワーク。他部署の状況や自分達の日々のケアの振り返り、終末期の係りについて考えを深める場となりました。今後も研修や振り返りを行いながらケアの質向上に努めたいと思います。よろしくお願ひします。



## EV 定期点検のお知らせ

西の京で以下の日程でEV点検を行います。ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

日時: 2016年1月9日(土)・10日(日)  
9:00~17:00

※1日1台の点検となります。